

SILLA CACHACA

Cundinamarca | Elecciones 2019

Sin Andrade, así va el sonajero por la Alcaldía de La Calera

Por KAREN GONZÁLEZ 03 DE JUNIO DE 2019



QUIEN EN QUIEN | PERFILES

¿Tiene más información sobre lo que publicamos o nueva información que deba salir en este espacio?

CUENTENMO LO QUE SABE

LISTO

Uso de cookies La Silla Vacía usa Cookies para mejorar la experiencia de nuestros usuarios. Al continuar navegando acepta nuestra política.



En La Calera, un municipio con unos 30 mil habitantes y presupuesto de 31.700 millones de pesos, ya comenzó la puja por la Alcaldía.

Aunque la alcaldesa Ana Lucía Escobar ganó con Cambio Radical, ese partido aún no tiene un candidato fuerte sonando en el municipio y, según la reportera para esta historia, es muy probable que termine apoyando al aspirante de La U.

Escobar ganó en 2015 con el respaldo del entonces senador conservador Hernán Andrade, y ella luego le dio la entrada a ese municipio a John Jairo, el hermano de éste, como contratista, y a Esperanza, la hermana que desde el año pasado lo reemplaza en el Senado. Sin embargo, según dos fuentes que conocen la movida local, los Andrade ya no tendrían la suficiente influencia para poner Alcalde, por lo que el panorama está más abierto.

La Silla Cachaca hizo un paneo para ver quiénes suenan como candidatos. Tras hablar con diez fuentes encontramos 18 nombres que son los que suenan, de los cuales presentamos 12 a continuación. Los otros seis son del nuevo partido Colombia Renaciente (2) y cuatro del Conservador (4) con los que no pudimos hablar ni encontrar información suficiente para incluirlos en este listado.



Leonidas Cortés Flores

Es precandidato por la Alianza Verde y es la primera vez que se lanza a la Alcaldía.

Por ese partido, al que llegó por su admiración a Antanas Mockus, fue concejal entre 2012 y 2015. Iba a aspirar a la reelección ese año, pero se alejó del partido porque no estuvo de acuerdo con que avalara a la Alcaldía al exalcalde César Orlando Rodríguez Bonilla (1998-2000). Se mantuvo como militante y el año pasado apoyó a Sergio Fajardo a la Presidencia e hizo campaña luego por la Consulta anticorrupción.

Estudió administración de empresas en la Universidad Central, y desde 1997 se metió en la industria avícola y ganadera, en la que fundó su propia empresa. Durante diez años trabajó en Cementos Samper.

Su trabajo político también incluye la oposición que le montó al proyecto de Ecopetrol entre 2008 y 2009 que pretendía construir una tubería para transportar nafta de Tocancipá al Meta y que pasaba por La Calera, para lo que junto a un grupo de personas conformó la Asociación Amigos de La Calera.



Luisa Fernanda Camacho

Es concejal de la Alianza Verde, y aunque todavía no es seguro si se lanza de nuevo al Concejo o la Alcaldía, iría por ese mismo partido.

Viene de los movimientos de veedurías ciudadanas en temas ambientales y relacionadas con expansión urbana. A partir de ese trabajo decidió lanzarse al Concejo en 2015.

Es diseñadora industrial de la Universidad de los Andes, ha hecho diplomados en derecho ambiental y tiene una especialización en gerencia pública y gobierno.

Sin Andrade, así va el sonajero por la Alcaldía de La Calera

Por KAREN GONZÁLEZ 03 DE JUNIO DE 2019



QUIEN EN QUIEN | PERFILES

¿Tiene más información sobre lo que publicamos o nueva información que deba salir en este espacio?

CUENTENMO LO QUE SABE

LISTO

Uso de cookies La Silla Vacía usa Cookies para mejorar la experiencia de nuestros usuarios. Al continuar navegando acepta nuestra política.



Viviana Andrea Pulido

Espera obtener el aval del partido de La U, en donde es la única inscrita. Además, se está acercando a Cambio Radical, al Mira y la ASI, aunque el apoyo de estos no es seguro todavía.

Es trabajadora social de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca y tiene una especialización en gestión social y ambiental. Lleva más de 12 años en el sector público. Trabajó en el Instituto colombiano de bienestar familiar en el 2006, en programas de la alcaldía de Bogotá en el 2007 con Lucho Garzón como Alcalde, en la Alta Consejería para la Reintegración (2007-2008) y en la Organización Internacional para las Migraciones en el 2008. Trabajó en el Hospital Santa Clara entre 2009 y 2010.

Fue elegida concejal de La U (2012-2015), y al terminar su período pasó a ser asesora en la Cámara del representante José 'el Pájaro' Caicedo, también de la U. En 2016, cuando Jorge Rey se posesionó como Gobernador, pasó a ser Gerente del Instituto para la Recreación y el Deporte de Cundinamarca (Indeportes). Renunció en el 2018 para lanzarse a la Alcaldía.



Luis Ernesto Gómez Razo

Es precandidato del Centro Democrático.

Este papero fue candidato a la Alcaldía por ese partido en 2015, cuando perdió con 2.181 votos.

Se metió en la política a finales de 2013 a raíz del paro nacional agropecuario, participando en las mesas de negociación que abrió el gobierno de Juan Manuel Santos.

Según él, debido a los pocos beneficios y garantías que se le concedieron a los campesinos en el primer gobierno Santos, en el 2014 se vinculó al Centro Democrático y en las elecciones presidenciales apoyó al entonces candidato uribista Óscar Iván Zuluaga.



Edgar Rodrigo Suárez

Es precandidato del Centro Democrático, partido que ayudó a fundar en La Calera. Es abogado de la Universidad Libre y tiene especialización en derecho administrativo y en gerencia pública y control fiscal.

En el 2010 fue el coordinador en la provincia del Guavio de la precandidatura de Andrés Felipe Arias por el Partido Conservador a la Presidencia, y en 2011 se lanzó al Concejo por el Partido Conservador, pero se quemó con 205 votos.

Apoyó la candidatura a la Alcaldía de José Rueda Avellaneda para el periodo 2004-2007 (Cambio Radical) y la de Álvaro Venegas Venegas en 2011 (Conservador, Cambio Radical).

Trabajó en el Ministerio de Trabajo en el gobierno de Andrés Pastrana (1998-2000), en la Alcaldía como asesor jurídico (2004), en el Sena Cundinamarca (2005-2008), en el Ministerio de Minas en el segundo gobierno de Álvaro Uribe (2007-2008), en Naciones Unidas (2010), en la Secretaría General de la Gobernación en las gobernaciones de Andrés González y Álvaro Cruz (2011-2015), y en la Secretaría de la Mujer y Equidad de Género en 2017, con Jorge Rey como Gobernador.



Carlos Cones Escobar

Va por el aval del Partido Conservador.

Fue Alcalde por La U entre 2008 y 2011. Antes de eso ya se había lanzado dos veces sin éxito. En 2015 volvió a lanzarse por la coalición entre el Partido Conservador, La U y Opción ciudadana, pero quedó de segundo con 3.497 votos.

Es ingeniero civil y topográfico especializado en gobierno y gerencia pública de la Universidad Externado. Trabaja en una empresa familiar de ingeniería y ha sido profesor universitario, contratista y consultor en el sector privado y público; también ha sido asesor en el Ejército y en la Gobernación de Cundinamarca.



Álvaro Venegas Venegas

Aunque no pudimos contactarnos con él, dos fuentes nos dijeron que quiere volver a lanzarse y está buscando el aval del Partido Conservador. Ya fue alcalde en el periodo 2011-2015 por los conservadores y Cambio Radical.

Fue personero, concejal y secretario de Gobierno. Trabajó en la Contraloría General, en la CAR, y en Bogotá en las secretarías de Cultura y de Ambiente.



Jairo Augusto López González

López va por el aval del Partido Liberal, en el que siempre ha militado.

Fue personero en 2008 y concejal entre 2012 y 2015. Esse año aspiró a la Alcaldía, pero se quemó con 1.286 votos.

Es abogado de la Universidad Santo Tomás y tiene especializaciones en derecho administrativo y derecho laboral y de la seguridad social. Ha litigado y ha sido consultor independiente, profesor universitario y asesor jurídico en el inceder, en la Lotería de Cundinamarca y en las alcaldías de Cogua y Gachancipá.



William Enrique de la Paz

Va por el aval del Partido Liberal, del que actualmente es codirector en Cundinamarca.

Tiene experiencia en el sector privado como abogado litigante y asesor desde hace 15 años. Ha sido concejal durante los dos últimos periodos por el Partido Liberal.

Es abogado de la Universidad del Atlántico, experto en artes marciales y cinturón negro en taekwondo.



Carlos Andrés Pirzón

Va por el aval del recién creado partido Colombia Renaciente.

Es economista de la Universidad Santo Tomás y tiene una especialización en finanzas de la misma universidad.

Antes no había aspirado a cargos de elección popular y su trabajo ha sido más que todo en el sector privado y como emprendedor. Fue presidente del Acueducto de la vereda San Rafael entre 2012 y 2014. A raíz de ese trabajo llegó a la Alcaldía como Gerente de la Empresa de Servicios Públicos entre 2016 y 2017, con la actual Alcaldesa, Ana Lucía Escobar, de quien fue asesor en 2018.



Andrés Mauricio Rincón

Rincón está recogiendo firmas por un movimiento que llamó Renueva.

Tiene 28 años y es ingeniero civil de la Universidad Santo Tomás. En 2014 y 2015 trabajó como Director Operativo de la Empresa de Servicios Públicos de La Calera. En 2016 y 2017 fue contratista en la Secretaría de Obras Públicas y en 2018 se dedicó al sector privado.

Para avalar su candidatura espera recoger 6 mil firmas, de las que hasta ahora lleva 600.